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平成２８年第６回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２８年６月２３日（木曜日） 

午後１時３０分～午後２時３０分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出席委員  委員長 小 野 寺  巧 

委 員 簑 輪  菊 雄 

委 員 大久保 春美 

委 員 五十嵐 洋太 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  委 員 簑 輪  菊 雄 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 山口武士   南畑公民館長 山岸仁史  

教育部長事務代理   木村久志   水谷公民館長 冨塚一資  

教育政策課長 林 みどり  水谷東公民館副館長 大日方清美 

生涯学習課長 鳥海謙一  水子貝塚資料館長 加藤秀之  

学校教育課長 齊藤  宏   学校給食センター所長 稲益伸二  

小中学校連携教育推進担当課長 辻口幸恵   教育相談室長事務代理 関口循子  

鶴瀬公民館長 佐藤博信    

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第１９号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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議案第２０号 富士見市立富士見ガーデンビーチ指定管理者の候補者の選定 

について（諮問） 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第２１号 富士見市公の施設の指定管理者候補者審査委員会委員の委嘱 

及び任命について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第２２号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

 

日程第二 報告事項 

（１）教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の実施について 
（２）平成２８年６月定例市議会一般質問要旨について 
（３）市民総合体育館工事請負契約の締結について 

 

 

その他 

（１）第２５回ふじみヘルシーウォーク大会の報告について 
（２）ピースフェスティバル 2016について 
（３）川の探検隊について 
（４）第２４回やなせ川いかだラリーについて 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に簑輪菊雄委員を選任します。 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第１９号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

教育委員長 「議案第１９号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について」を議

決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１９号 富士見市公民館運営審議会委員の委嘱について」は議

決されました。 

 

議案第２０号 富士見市立富士見ガーデンビーチ指定管理者の候補者の選定について

（諮問） 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

教育委員長 「議案第２０号 富士見市立富士見ガーデンビーチ指定管理者の候補者

の選定について（諮問）」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第２０号 富士見市立富士見ガーデンビーチ指定管理者の候補者

の選定について（諮問）」は議決されました。 
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議案第２１号 富士見市公の施設の指定管理者候補者審査委員会委員の委嘱及び任命

について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  委員の候補者名簿の並び順ですが、学識経験者や市職員等の順番につい

ては条例の番号に従って掲載すべきだと考えます。 

生涯学習課長 今後は、条例の番号に合わせます。 

教育委員  規則において、富士見市スポーツ推進委員の職務は、住民のスポーツの

推進のための実技の指導、組織の育成、行事や事業への協力と定められ

ています。 

一方、富士見市スポーツ推進審議会の所掌事項は、条例において、スポ

ーツ施設及び設備の利用並びに整備に関することと定められています。 

したがって、ガーデンビーチの指定管理者の候補者を審査する本件には、

スポーツ推進委員よりもスポーツ推進審議会委員のほうがふさわしいと

考えます。しかし、実際にはスポーツ推進委員２名が候補となっている

のみで、スポーツ推進審議会委員は候補者となっていません。 

この理由についてお聞きします。 

生涯学習課長 指定管理者の候補者の審査については以前より、スポーツ推進委員の方

から、地域のスポーツ振興という視点からご意見をいただいています。 

教育部長事務代理 スポーツ推進審議会には、体育協会の方や、スポーツ推進委員連絡協

議会の方が入っています。また、今年度、スポーツ推進審議会は、富

士見市スポーツ推進計画の策定に携っていますので、負担軽減のため

に本件の候補者になっていないという事情もあります。 

教育委員  私は、スポーツ推進委員が本件の委員にふさわしいと思います。スポー

ツ基本法及びスポーツ基本計画において、スポーツ推進委員は、地域の

スポーツ推進体制の重要な部分を担うとされています。是非、現場の視

点から指定管理者の候補者を審査していただきたいと思います。スポー

ツ推進審議会には、幅広い視点から、市スポーツ推進計画を策定される

ことを期待しています。 

 

教育委員長 「議案第２１号 富士見市公の施設の指定管理者候補者審査委員会委員

の委嘱及び任命について」を議決してよろしいでしょうか。 
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〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案２１号 富士見市公の施設の指定管理者候補者審査委員会委員の

委嘱及び任命について」は議決されました。 

 

議案第２２号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

学校給食センター所長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

教育委員長 「議案第２２号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱につ

いて」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第２２号 富士見市学校給食センター運営委員会委員の委嘱につ

いて」は議決されました。 

 

 

日程第二 報告事項 

（１）教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の実施について 

【説明】 

教育政策課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  今年度のスケジュールには、３月に各課が事務事業点検・評価シートを

提出した後、本日のこの報告までの予定が書かれていません。この間は

どのようなことをされているのでしょうか。 

教育政策課長 当該シートを、平成２８年度当初の教育委員会内のヒアリングに活用し

ました。また、年度末に行われた事業や集計結果等を当該シートに反映

させる事務作業（時点修正）を行いました。 

 

（２）平成２８年６月定例市議会一般質問要旨について 

【説明】 

教育政策課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 
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教育委員  寺田議員の、就学援助制度の充実として、新入学用品費の事前支給の実

施を求める質問に対する答弁についてお聞きします。 

学校教育課長 入学前は、実際に入学する年度の前年度となるため、家庭の状況等がわ

からず、対象者であるか否かが判定できないことが課題となっています。 

教育委員  課題について、私も研究したいと考えています。 

 

（３）市民総合体育館工事請負契約の締結について 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  更衣室について、従来のような単純に男女別とする更衣室だけではなく、

異性の介助者やトランスジェンダーの方等に配慮した部屋も用意し、そ

の表示についても工夫していただきたいと思います。 

教育委員  メインアリーナの床材について、国際規格の体育館等を調査しましたか。 

生涯学習課長 昨年から調査を行い、参考にしています。 

教育委員  経年劣化で弾性が失われる製品もありますので、注意が必要です。下地

はどのような素材になっていますか。 

教育部長事務代理 ご質問の仕様については、詳細を確認し、後日お知らせします。 

教育委員  床材については、慎重に選定していただきたいと思います。 

教育部長事務代理 床材については現在、情報収集を進めており、委員ご指摘のように劣

化しにくく、様々な競技に対応する製品を選定したいと考えています。 

教育委員  今後の話ですが、体育館の指定管理の仕様には、障がい者への配慮を謳

っていただきたいと思います。 

 

 

その他 

（１）第２５回ふじみヘルシーウォーク大会の報告について 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 
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（２）ピースフェスティバル 2016について 

【説明】 

鶴瀬公民館長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

（３）川の探検隊について 

【説明】 

水谷東公民館副館長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  参加者は、水谷東地域だけでしょうか。それとも全市的でしょうか。 

水谷東公民館副館長 現在は全市的に募集しています。２年前までは、水谷東地域のみの募

集で、参加者は１５名程度でした。昨年度から全市的に募集をかけて

おり、参加者は約５０名でした。今年度は約７０名が応募しています。 

 

（４）第２４回やなせ川いかだラリーについて 

【説明】 

水谷東公民館副館長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

 

教育委員長 閉会宣言（午後２時３０分） 

 


